

Point de vue

Ça c'est l'Europe ?

La commission Européenne a décidé d'une subvention de 15 millions € pour la restructuration pour la diversité et l'inclusivité du secteur viticole... Sauf que c'est pour la production en Afrique du Sud !



Puya Raimondii
dans les Andes
vit jusqu'à 100
ans, peut
atteindre 9 m et
meurt après une
unique floraison
de 20 000 fleurs.

Légion de légions d'honneur

1 780 médailles distribuées ces 5 et 13 juillet, mais en cherchant sur les prénoms cités on trouve 206 Marie, 103 Jean, 78 Pierre, ... un seul Mohamed, et seulement 20% de femmes ! Et 57,7% rien que pour l'armée et la police ! Sylvie Vartan devient commandeur ! Même Marlène Schiappa l'a eu le 23 juin malgré sa gestion catastrophique du fond Mariane, et Dupond-Moretti, Bruno Lemaire, Olivier Veran qui n'ont pas brillé pour leurs résultats et le pire à Alexis Kohler mis en examen et poursuivit pour MSC et Nestlé !

A69 = corruption² ?

Construite par la société Atosca financée par E. Miquel collaborateur et conseiller politique de Macron puis directeur à BNP puis à Morgan en fusions acquisitions et c'est J. Terlier président de la commission d'enquête sur A69 mais aussi chargé d'évaluer le montage financier. Sa femme est dirigeante du labo Pierre Fabre qui a tout intérêt à voir ces 53 kms d'autoroute réalisés au mépris des jugements qui l'ont interdite. En prime un article interdit tout retour au public de la futur A69.

Coïncidences...

Deux suicides Eric Denécé (proche d'extrême droite) et Olivier Marleix (LR) ont un point commun : tous deux ont dénoncés la vente d'Alstom Energie à Général Electric par Macron et ses amis sacrifiant la France au profit de leurs intérêts et ceux des USA.

Marleix qui devait sortir un livre en octobre *Dissolution française, la fin du macronisme* et critique Macron depuis 5 ans, était-il d'un tempérament suicidaire au point de se pendre à son domicile ?

Tout son entourage affirme le contraire et il n'a laissé aucune lettre à sa famille.

Il y a eu aussi 3 autres suicides d'agent de la Direction Générale de la Sécurité Intérieure en janvier et juin 2025.

Le Monde publie : *En 6 mois, 12 agents de la DGSi se sont donné la mort, et 8 ont tenté de le faire.*

290

17-07-25

Pour nous écrire :

courriel@trazibule.fr

www.trazibule.fr

Du n'importe quoi !

Les vellétés militaires de Macron passeraient-elle mal dans l'opinion ? En tout cas l'Etat retire 12,6 millions du budget *Emploi des forces* et plus de 64 millions du poste *Direction de l'action du Gouvernement* pour les affecter à *Environnement et soutien de la défense*. Au passage 1,6 millions sont retirés de la justice vers la police. Petit détails c'est aussi 256 millions qui changent de postes dans le budget de Bayrou ! Les gros perdants : école, écologie, outremer, solidarité, les gagnants : Diplomatie, territoire, armée, emploi.

Ce 09/07 plusieurs décrets annulent des fonds pour la politique de la défense pour les recredités ensuite ! A croire qu'ils ne savent pas ce qu'ils veulent ?

De quoi ont-ils peur ?

Un Forum Humanité et Santé, prévu à Paris avec des scientifiques pour dénoncer la corruption de l'OMS, est annulé à la dernière minute !

Vrai crime agricole !

Ils ont osé revenir en arrière malgré tous les avertissements, la mafia FNSEA a dû offrir beaucoup car il est totalement archaïque de réautoriser l'acétamipride et les néonicotinoïde alors que toutes les recherches indépendante ont démontré le bilan catastrophique sur la faune et les humains. *"C'est un retour en arrière qui nie complètement les connaissances scientifiques. Cette loi fait le choix d'intérêts économiques d'une poignée d'exploitants souvent tournés vers l'export, plutôt que de la santé publique"*. Cela autorise aussi les mégabassines, qui détournent les réserves d'eau, bien commun, pour les grandes exploitations agricoles. Cette loi va faciliter la création ou l'agrandissement des bâtiments d'élevage intensif là où le bien être animal est ignoré au profit de la vente de produits dopés à tous les produits chimiques, très dangereux pour la santé humaine.

Pour faciliter le passage de cette loi scélérate l'Etat avait même retardé la publication d'une étude sur l'influence des pesticides sur la santé.

Snow fairies



oiseau de Hokkaido, Japon.

Illogisme réglementaire

Si un agent (contraventions, SNCF, ou autre) est à la fois assermenté (donc investi d'un pouvoir de police) et rémunéré en fonction du nombre d'amendes, cela crée une tentation de partialité contraire aux principes fondamentaux du droit et peut constituer un conflit d'intérêts.

de Trazibule

Justice élastique

Le 4 août 2021, Souheil El Khalfaoui 19 ans, a été tué à Marseille d'une balle par un policier.

4 ans plus tard, la famille toujours sans réponse, apprend, par courrier de la juge d'instruction, que neuf scellés ont été égarés...

Si l'inverse s'était produit je suis certain que tout aurait été déjà jugé peut-être même dans la journée !

Tanzanie voici **Ol Doiño Lengai**, 'Montagne de Dieu',



Le seul volcan au monde qui émet de la lave blanche (Natro-carbonatite)

Agences de l'eau

Les agences de l'eau régionales sont des organismes qui fonctionnaient bien, reliant localement, pour une bonne gestion de l'eau, la prévision des pollutions ou catastrophes politiques, industriels, universitaires et associations. Mais voilà le centralisme s'impose et leur pique 130 millions € pour les assécher et les confier à la seule agence d'Etat qui choisira du haut de son incompétence ce qu'il faudra prendre comme décisions locales, loin des alertes des associations et des travaux des scientifiques.

Bernard-Henri Lévy

Blast nous informe que la justice a confirmé l'existence d'un document évoquant 9 millions € que le Qatar a versés à BHL par pour son rôle dans l'intervention en Libye. BHL a attaqué en diffamation, mais a perdu dans un silence total dans des grands médias.

En France, certains « philosophes » fauteurs de guerre profitent d'une impunité totale. En courtisan du pouvoir, BHL affirme ses mensonges, son job : semer le chaos.

La tricherie CumCum

le sénat droite et gauche unies avaient à l'unanimité inscrit dans la loi que devaient cesser cette pratique d'optimisation fiscale qui permet à des détenteurs étrangers d'actions d'entreprises françaises cotées d'échapper à l'imposition sur les dividendes, qui nous a coûté 4,5 milliards € par an depuis 20 ans !

Le ministre de l'économie est si soumis aux banques que l'Etat a contourné sa propre loi pour laisser faire cette arnaque en abusant des décrets d'applications à sa guise.

Constatons encore que l'exécutif n'est pas au service de la France.

Nous ne sommes plus en démocratie mais sous une dictature des lobbies bancaires. Macron démission !

Autorité et naïveté

Retailleau a saisi la justice pour 'apologie du terrorisme' contre la députée écolo Lisa Belluco pour avoir dit comprendre les sabotages des mégabassines. Ah quand il fallait museler la libre expression à l'université sous prétexte de lutte contre l'antisémitisme (en réalité pour refuser les débats sur la cause palestinienne) Lisa a voté oui, mais maintenant c'est son tour ! Accepter la censure des autres c'est risquer de la subir contre soi ! L'Etat adore faire voter une loi sur un cas marginal pour ensuite la généraliser à tous.

Notre école s'étiole...

Ce n'est pas moi qui le dis mais la Cour de Comptes dans son rapport : *Un système éducatif en situation d'échec ... Un niveau des élèves inacceptable ... organisation en décalage avec les besoins de l'enfant ... augmentation continue de la dépense ... Des inégalités qui s'aggravent ... Des inégalités liées au genre ... Une école qui amplifie le déterminisme social et les disparités territoriales ... Le système scolaire est aujourd'hui en situation d'échec ...*

Que c'est triste, mais le bilan d'une école ratée se mesure à la génération suivante, pourtant nos politiciens s'en foutent : ils ne seront plus là et aurons vécu les poches pleines !

Les mélanésien sont noirs avec des cheveux blonds



USA no great again

Pas si fiers les amerloques, leur porte-avions en Mer Rouge perd trois F/A-18 Super Hornet à 60 millions \$ pièce : L'un est descendu par erreur par le missile de l'un de leurs croiseurs, l'autre est tombé à la mer au remorquage, le troisième aussi par rupture du câble freinant l'atterrissage.

Déjà qu'en février ce porte-avions avait trouvé moyen d'entrer en collision avec un autre navire au point de devoir changer de capitaine. Finalement le meilleur ennemi des USA ce sont ses propres troupes !

Vote communautaire ?

L'Etat craint que des frères musulmans se présentent aux élections et envisage de limiter le vote communautaire, et pourtant il ne s'est jamais indigné qu'un parti se présente comme chrétien-démocrate ou qu'un syndicat : Confédération française des travailleurs chrétiens s'affiche chrétien ? Et tous ces politiciens jusqu'au Premier ministre lui-même qui vont au 39^{ème} dîner du CRIF (à 900€ l'assiette en notes de frais) alors que cette association juive s'en prend à tous ceux qui combattent l'idéologie sioniste. C'est quoi cette discrimination religieuse à sens unique dans un pays qui se dit laïc, sinon du pur racisme ?

Pour étendre la dissuasion nucléaire française à l'Europe Macron néglige le Traité de non-prolifération nucléaire (TNP), est-il normal qu'il décide de cela tout seul ?